

## **Hauptversammlung des Jugendraum Buchenbach e.V. 18.03.2022**

Die Hauptversammlung fand am 18.03.2022 um 18:30 Uhr in der Sommerberghalle in Buchenbach statt. Es waren 16 Mitglieder aus dem Verein und als Vertretung für den Bürgermeister Herr Renner anwesend.

Die Vorstandschaft Laura Zipfel und Sarah Zipfel eröffnete die Hauptversammlung mit Begrüßung der Mitglieder und Herr Renner, danach wurde die Tagesordnung vorgelesen und anschließend der Bericht des Vorstandes und dem Schriftführer Lea Mark vorgetragen.

Anschließend folgte der Bericht des Kassenführers Daniel Gack. Der Verein geht mit einem Plus aus der Kasse in das Jahr 2022. Danach folgte der Bericht des Kassenprüfers Felix Schwarz, er bestätigte die Kassenprüfung auf Vollständigkeit und Richtigkeit am 13.03.2022. Felix Schwarz eröffnete die Entlastung des Kassenprüfers, Daniel Gack wurde einstimmig entlastet.

Die Abstimmung um das Vorstandsteam zu entlasten wurde von Herr Renner eingeleitet. Das gesamte Vorstandsteam wurde einstimmig entlastet.

Nun standen die Neuwahlen auf der Tagesordnung. Herr Renner hat das übernommen und es wurde beschlossen, dass alle Wahlen öffentlich sind.

**Erster Vorstand** war: Laura Zipfel

Zur Wahl aufstellen lassen hat sich: Laura Zipfel -> wurde einstimmig wiedergewählt.

**Zweiter Vorstand** war Sarah Zipfel

Zur Wahl aufstellen lassen hat sich Benjamin Dangl -> wurde einstimmig gewählt.

**Beisitzer** waren: Philipp Kinzler, Gabriel Mattes, Lucas Schwarz, Robin Stegmann

Zur Wahl aufstellen lassen haben sich Simon Schlupf, Gabriel Mattes, Lea Mark, Sarah Zipfel -> wurden alle einstimmig gewählt.

**Schriftführer** war Lea Mark

Zur Wahl aufstellen lassen hat sich Melanie Saum -> wurde einstimmig gewählt.

**Kassierer** war Daniel Gack

Zur Wahl aufstellen lassen hat sich Daniel Gack -> wurde einstimmig wiedergewählt.

**Kassenprüfer** war Felix Schwarz

Zur Wahl aufstellen lassen hat sich Felix Schwarz -> wurde einstimmig wiedergewählt.

Als letzter Punkt gab es noch zwei Ankündigungen:

1. Vereinsinterner Sommerausflug an den Bodensee im September
2. Die Webseite des Vereins ist eingerichtet und online.